## Monique Dupont en retraite, après 35 ans passés à l'école

## ROMBIES ET MARCHI-

PONT. Jeudi soir, les parents d'élèves, les élus, le maire Guy Huart en tête, les enseignants, dont la directrice, Muriel Gadomski, Stéphanie, Vincent. Pierre-Louis, ses enfants et Bernard son mari, tous ont tenu à être présents pour lui témoigner leur affection.

« Aujourd'hui, je ferme une grande parenthèse de trente-cinq ans passés parmi vous, mais c'est pour mieux en ouvrir une autre », a confié, émue, l'ATSEM. Après cinq années passées à travailler dans une moyenne surface comme vendeuse, elle est recrutée en 1977 en tant que femme de service pour la commune. Au fil des ans, elle gravira un à un les échelons. Trente années au service de l'Éducation nationale, de la commune et des enfants, forcément ça laisse de nombreux souvenirs.

« Quel est le parent qui n'a pas dit un jour à ses enfants "si tu n'es pas sage ou si tu ne manges pas j'appelle Madame Dupont "», dit-elle.
De par sa forte personnalité Monique savait tout naturellement
s'imposer. Dans ses souvenirs,
elle évoque l'arrivée, à l'école
communale, de Jérémy, un jeune
enseignant. «Alors que je l'ai
connu bébé, il avait 2 ans. Ce jourlà, j'ai pris une claque.» Elle
l'avoue: « Je n'ai pas vu le temps
passer... Aujourd'hui, l'heure de
penser à moi et à ma famille est arrivée, » • I-M. C. (CLP)



En retraite, Monique Dupont va se consacrer au bricolage, à la marche, au vélo à donner plus de temps à ses enfants, son mari et à son petit-fils Louis, 8 ans.

Article extrait de La Voix du Nord du dimanche 24 décembre 2017